

## **PATRIOTISME CONTRE MONDIALISME**

*Communiqué de presse de Geneviève COMONT  
Candidate FN 1<sup>ère</sup> circonscription des Hautes Pyrénées*

Date le 9 juin 2017



**Suite aux élections présidentielles qui ont permis à Monsieur Macron de devenir président de la République Française, le Front National veut s'inscrire dans une opposition ferme mais cohérente à l'Assemblée Nationale. Cette opposition devrait être représentative des 11 millions d'électeurs qui se sont rendus aux urnes, le 7 mai 2017 et ont choisi de glisser un bulletin de vote en faveur de Marine le Pen.**

**Deux camps sont désormais clairement identifiés : D'un côté, les mondialistes ou ceux qui se réclament d'un courant dénommé « progressiste ». De l'autre, les patriotes qui vouent un amour incommensurable à leur pays.**

**Dans le premier cas, le projet de Monsieur Macron consiste à bâtir les fondations d'une société déshumanisée dont le seul objectif affiché devient l'argent, la rentabilité. Ce programme ultra-libéral est calqué sur le projet européiste et suppose une immigration massive, caractérisée par le multiculturalisme, des exigences politico-religieuses et la progression du fondamentalisme islamique. Le principe de laïcité tend à reculer sensiblement et avec lui, le droit des femmes. D'un point de vue économique, la dérégulation du travail risque d'impacter considérablement les droits des salariés. Les acquis sociaux vont inévitablement se réduire pour, à terme, disparaître au profit d'une société consumériste qui ne considérera l'homme que dans la perspective d'un carburant, générateur de dividendes pour les actionnaires et les puissants de ce monde (CAC 40). Qu'importe la paupérisation du peuple de France, la disparition annoncée des services publics et de nos agriculteurs !**

**Dans le deuxième cas, les patriotes veulent sauvegarder, au nom de l'amour de la patrie, un modèle à taille humaine, dans tous les domaines. Du point de vue économique, des TPE et PME avantagées par la suppression du RSI, en milieu agricole, un modèle familial qui privilégie la qualité des produits de nos terroirs et le respect de notre environnement. En matière de sécurité, le soutien et le renforcement de nos militaires, de nos gendarmes, policiers et sapeurs-pompiers: ils sont des acteurs essentiels et risquent leur vie pour sauvegarder celle des autres. Alors, en ces heures sombres qui voient se multiplier les actes barbares des terroristes, le Front National réitère son soutien et son admiration à ces hommes et ces femmes qui exercent dans des conditions extrêmement périlleuses. La sécurité est un des droits les plus fondamentaux des**



---

Fédération des Hautes-Pyrénées

**citoyens sur leur territoire. Le sentiment de résilience mis en avant par les hommes politiques qui, par leur inertie et leur laxisme, permettent une société multi-confliktuelle, sont responsables de l'insécurité croissante.**

**Défendre la Patrie et reconquérir la souveraineté reste un projet louable. Le patriotisme n'est pas un délit mais un devoir de chacun d'entre nous. Cautionner une politique injuste, déshumanisée, fondée uniquement sur le profit et l'enrichissement d'une poignée de puissants conduira inévitablement aux tensions et aux drames de demain. Le combat contre l'armée des idiots utiles et bien-pensants doit être mené pour les générations futures.**

.